



**LA SANTE A UN COUT MAIS N'A PAS DE PRIX ALORS ...  
AGISSONS !!!!  
Avec la CGT, mobilisons-nous POUR ÊTRE SAUVE, SAUVONS  
L'HÔPITAL !**

Près de 5 ans après une crise sanitaire historique à l'échelon national et international, une nouvelle épidémie grippale remet en avant les disfonctionnements, manques d'investissements, manques de budget, manques de personnels, personnels éreintés, etc ... au niveau de l'hôpital public. Bref, le contexte remet en avant l'état déplorable de celui-ci !

On a applaudi les 1ers de corvée, dont les personnels hospitaliers, tous les soirs pendant la crise, leur promettant monts et merveilles pour l'avenir, avec l'organisation d'un grand SEGUR ... Force est de constater que, 5 ans plus tard, le monde d'après, que l'on nous promettait radieux, est pire que celui d'avant !

Face à un hôpital à bout de souffle, les directions agitent les plans blancs rappelant du personnel en repos au risque de les mettre en danger, tout comme les usagers, organisant les services des urgences en mode de guerre et les déprogrammations d'opérations non vitales ! Un scénario des plus pervers, car c'est à contrario un secteur privé en embuscade qui n'a plus qu'à attendre l'accueil, en « sauveur », des patients mécontents !

Depuis des années, les soignants ne cessent de combattre les restructurations, les choix politiques de baisses d'effectifs, de fermetures de lits, des baisses de dotations à la recherche de l'hôpital public et de dénoncer les effets d'aubaine organisés au secteur privé. Ils manifestent leur souffrance sur des conditions de travail insupportables, exigent des revalorisations de leurs salaires très bas et alertent sur les conséquences sanitaires et la dégradation de la qualité de prise en charge de des patients.

**Aujourd'hui, ça suffit !!!**

La CGT dit STOP aux grandes manœuvres des gouvernements successifs ne cessant d'agir en pompiers pyromanes ! Les discours priorisant la SANTE et les choix politiques continus de rigueur, d'austérité et d'exonérations massives des cotisations sociales sous prétexte de dettes et de compétitivité des entreprises ! Ça suffit !

La Cgt prend ses responsabilités et dénonce ces politiques mortifères ne cessant d'alimenter le désespoir, le fatalisme, la haine de l'autre et le vote extrême droite !

La sécurité sociale a été créée à la sortie de la guerre dans un pays en ruine avec l'idée fondamentale d'une justice sociale, facteur de paix ! Au sein du Conseil National de la Résistance, la CGT a pris toute sa place avec Ambroise Croizat pour bâtir ce « programme des jours heureux », autour de ce système tant envié permettant aux salariés de se défendre collectivement face aux risques individuels, maladie, vieillesse, famille !

A l'heure de LA TOUTE PUISSANCE des milliardaires, de la cryptomonnaie, de la Bourse, des dividendes records et des parachutes dorés, le MOMENT est à retrouver la BOUSSOLE ! La COVID a démontré que les essentiels, c'est NOUS ! la crise ECONOMIQUE, SOCIALE, SANITAIRE et ECOLOGIQUE, c'est eux !

**L'espoir et les perspectives d'un monde meilleur sont à portée de main. La CGT et ses syndicats, appellent dans une période à la mobilisation du plus grand nombre pour agir, ne plus subir, imposer une autre répartition des richesses et prolonger ces choix historiques de progrès social.**

**Je soutiens, je m'engage, dans l'action, pour imposer,  
pour nous, pour nos enfants,  
un XXIème siècle proposant un autre avenir à l'HOPITAL  
et à la SOCIETE TOUTE ENTIERE !**

A Toulouse,  
Le 5 février 2025